

## ゼミ活動報告

### 「CFA 協会主催 IRC に参加しました」

12月9日 今西亮介

12月9日、CFA協会が開催されます、Investment Research Challengeの最終選考プレゼンテーションがありました。写真に写っているのは私たちのチームのメンターをつとめてくださった鈴木さんです。まるで先生のように私たちの面倒を見てくださり、励ましていただき、レポート作成する上で大変お世話になりました。来年のチームも鈴木さんだったら本当にいいね。

(写真 トムソン・ロイターにて 左から、今西、川野、宮川先生、鈴木さん、奥本、鈴木、小坂)



さて、大会の内容ですが、最終プレゼンに残ったチームは青山学院、筑波、早稲田、東工大と関東の雄がしのぎをけずってインドネシア大会の一つの枠を争いました。そのプレゼンテーションの内容は…レベルが高い！！プレゼンテーターの流れるような話し方、インパクトを与える身振り手振り、熱を持ちつつも冷静にロジックの通った説明。どこをとっても一流だったと思います。しかし、私たちにも努力でカバーできない程ではないとも思いました。来年のIRC組は今からプレッシャーをかけるようですが、狙ったら狙うだけ、頑張ったら頑張った分だけ結果が返ってくる大会だと思います。今回は、残念ながら最終まで残れませんでした。悔いはありません。なんてまったく思いません。僕だけでなくチームのみんなも悔しがっています。他のチームの方々も。やっぱり、やるからには上位を目指さないと心にも残らないし結果も当然残りません。



何か、報告レポートではなく、僕個人の感想文になってしまいましたが、このぐらい熱をもって頑張らないといけないという事が分かっていただけたら幸いです。来年は優勝ダーーー！！！！！！

(写真 トムソン・ロイターにて 優勝した青山学院大学)